Supera oro dls. mil 440; marca récord (Reforma 07/03/11)

Supera oro dls. mil 440; marca récord (Reforma 07/03/11) El oro se ha convertido en un refugio seguro tras el alza en los precios del crudo. Foto: AFP Analistas dijeron que hay muchos motivos para respaldar al metal Reuters Londres, Gran Bretaña (7 marzo 2011).- El oro ascendía al récord por encima de los mil 440 dólares la onza este lunes pues la amenaza de un derrame de la violencia en Medio Oriente y África del Norte impulsaba los precios del petróleo al máximo en dos años y medio y alentaba el atractivo del lingote como refugio seguro. El oro al contado alcanzó un máximo de mil 442.70 dólares la onza y se negociaba a mil 441.55 dólares a las 11:27 horas (GMT), contra mil 431.95 dólares del viernes en Nueva York. Los futuros del oro estadounidense para entrega en abril ascendían 12.50 dólares la onza a mil 441.10 dólares luego de tocar un techo de mil 443.30 dólares. Aparte, una rebaja de la calificación de crédito de Grecia por parte de Moody's volvió a generar preocupaciones sobre la situación de la deuda soberana de la zona euro, socavando la confianza en el euro. Los temores sobre la deuda del bloque alentaron el ascenso del lingote el año pasado. "Hay todo tipo de motivos para respaldar al oro; altos precios del petróleo, tasas de interés reales bajas y el hecho de que existen constantes recordatorios de que siguen los problemas de la deuda en Europa", dijo un analista de Standard Bank, Walter de Wet. La violencia en Libia, donde se teme que las protestas contra el mandato de Muammar Gadaffi, quien ya lleva 41 años en el poder, estén degenerando en una guerra civil, y en otras partes de África del Norte y Medio Oriente, han favorecido el atractivo del oro como refugio del riesgo en semanas recientes. Tropas del Gobierno que buscan expulsar a los rebeldes de la costa libia avanzaron este lunes sobre la ciudad petrolera de Ras Lanuf, ante una aceleración de los esfuerzos humanitarios para evitar un empeoramiento del sufrimiento de los civiles y un éxodo masivos de refugiados. La plata estaba a 36.53 dólares la onza desde 35.61 poco después de tocar el récord desde inicios de la década de 1980 a 36.58 dólares, el platino se negociaba a mil 836.50 dólares desde mil 841 y el paladio a 812.97 dólares frente a 809.50.